



Presseinformation

Wiesbaden, 07. Mai 2024
Nr.

Sauberhafter Kindertag 2024 mit Rekordbeteiligung Über 28.500 Kindern engagieren sich beim Abfall sammeln

Heute ist es wieder soweit! Der Sauberhafte Kindertag geht in die nächste Runde: Mit einer Rekordzahl von 740 angemeldeten Kitas und 28.580 teilnehmenden Kindern setzt dieser Aktionstag ein Zeichen für Umweltschutz und Aufklärung. Die jährlich weiter steigenden Anmeldungen zeigen, dass viele sich für die Umwelt engagieren möchten. Im Zuge der großangelegten Abfallsammelaktion sind heute die Kindergartenkinder im Einsatz.

Start des Aktionstages mit Staatssekretär Köfer und Maskottchen „Müllmo“

Begleitet von Maskottchen „Müllmo“ besucht Staatssekretär Daniel Köfer zum Start des Aktionstages die städtische Kindertagesstätte Kiebitzweg in Wiesbaden. „Für die Kinder ist es eine tolle Erfahrung, gemeinsam rund um ihre Kindertagesstätte oder den Spielplatz achtlos weggeworfenen Abfall einzusammeln. So machen sie erste praktische Erfahrungen im Umweltschutz und lernen auf spielerische Art, wie sie zu einer sauberen Umwelt beitragen können“, so Staatssekretär Köfer.

Viele Kindertagesstätten nutzen diesen Tag, um ihren Schützlingen die Themen Umweltschutz, Abfallvermeidung und Ressourcenschutz kindgerecht näherzubringen. Das Landwirtschaftsministerium unterstützt sie dabei mit gezielten Informationsangeboten auf der Website. „Am Aktionstag haben die Kinder jede Menge Spaß und erleben die Auswirkungen des eigenen Handelns ganz direkt. Und diese Erfahrung tragen sie nach Hause in ihre Familien, wodurch die Themen „Abfallvermeidung“ und „Umweltschutz“ ganz automatisch in der Mitte unserer Gesellschaft ankommen“, erklärt der Staatssekretär.

Hintergrund:

Der Sauberhafte Kindertag findet jährlich im Rahmen der Umweltkampagne „Sauberhaftes Hessen“ statt. Die Kampagne ist seit Anfang 2023 unter dem Dach der Nachhaltigkeitsstrategie des Hessischen Landwirtschaftsministeriums. Seit 2002 haben jedes Jahr tausende hessische Bürgerinnen und Bürger bei unzähligen Sammelaktionen selbst Hand angelegt und verschmutzte Grünflächen und Wegesränder von Abfällen befreit.

Mehr Informationen: sauberhaftes-hessen.de